
 

 

 

 
 

  
 

 

 
 

全地本委員長会議（9.24）の決定を踏まえた、指令 15 号に基づき、

パソコンの解析により発覚した「12 地本の信頼関係を破壊する行為」

と思われる事象についても面談を行ってきました。しかし、関係者が

残念ながら全容解明に協力して頂けない事象も発生しています。 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「謝ってください」を繰り返すばかりの対応で、質問に答えていた

だけず、面談を終了せざるを得ませんでした。これでは指令 15 号

を履行したとは到底言えません。 
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全容解明のために、ご協力をお願いします！ 

に  

 

謝ってください。 

では面談を進めま

しょう。 

答える気がないというこ

とですか。 

以前、電話で話をしていて繰

り返しの議論になったため、

切りますよと言って電話を切

った経過があります。 

謝ってください。 

謝ってください。 

謝ってください。 

謝ってください。 

謝ってください。 

謝ってください。 まずやりましょう。 

7 月 26 日のｼﾞｮﾌﾞﾛｰﾃｰｼｮﾝ会

議の内容が録音されて起こ

したものを東京・水戸地本に

あなたが送付しましたか。 

いいえ。答えてやり

ますよ。謝るのか

決めてくれよ。協

力しろと言うから

協力で来ているん

だよ。 
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